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Anfrage öffentlicher Teil 

Photovoltaikflächen auf öffentlichen Gebäuden 

Wir bitten die Verwaltung um Auskunft auf welchen öffentlichen Gebäuden PV Flächen bereits 
realisiert wurden und wo die Umsetzung geplant ist? Welche Potentiale liegen hier brach? Wo kann 
mit Speichertechnologie der Eigenverbrauch von PV Strom in öffentlichen Gebäuden rentabel erhöht 
werden. 
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